

An die Vertreterinnen und Vertreter  
der Medien



26.02.2020

# Pressemitteilung

## Plastikfrei, wie geht das?

Rosemarie Heilig lädt zum Bürgerdialog ein

Sehr geehrte Damen und Herren,

es gibt ihn in der Tiefe des Mariannengrabens und sogar in der arktischen Tiefsee – unseren Plastikmüll. Die Meere sind voll davon, zum Leid insbesondere von Walen und Delfinen. Obwohl etwa die Plastiktüte nach und nach verschwindet, bleibt das Aufkommen an Plastikmüll hoch.

Zum dritten Mal beschäftigt sich der Bürgerdialog von Frankfurt Green City mit diesem Thema. Wobei es diesmal nicht nur um die Frage gehen soll, was wir Verbraucherinnen und Verbraucher dagegen tun können. Auch die Rolle der Produzenten soll im Fokus stehen. Umweltdezernentin Rosemarie Heilig lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ein zum

**Bürgerdialog „Plastikfrei im Alltag: Wie gehen wir verantwortungsvoll mit Plastik um?“ am Dienstag, 3. März 2020, 18 Uhr, im Senckenberg Forschungsinstitut, Hörsaal im Arthur-von-Weinberg-Haus, Robert-Mayer-Straße 2.**

Auf dem Podium sitzen neben Stadträtin Heilig: Christiane Hütte (Hotel Villa Orange), Julia Krohmer (Senckenberg Gesellschaft für Naturforschung), die Dozentin und Expertin für plastikfreies Leben Beate Siegler und Gabriele Hässig von der Procter & Gamble Service GmbH. Die Moderation übernimmt Petra Boberg von hr-iNFO. Zur Einstimmung in das Thema zeigt die Kabarettistin Katalyn Hühnerfeld Ausschnitte aus ihrem aktuellen Programm „Krone der SchRöpfung“.

Der Eintritt zum Bürgerdialog ist frei, wegen der großen Nachfrage ist eine Anmeldung unter [green.city@stadt-frankfurt.de](mailto:green.city@stadt-frankfurt.de) erforderlich.

Medienschaffende sind zu der Veranstaltung herzlich eingeladen.

Weitere Informationen bei Juliane Zenner, Umweltamt, Telefon (069) 212-39141.

gez. Müller